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ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL 17 MAGGIO 2017 

N.10 /17 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito in sede – Via Pergolesi 25, alle ore 18,00 di mercoledì 17 maggio 2017 per discutere il seguente 

O.d.G. 

1. Approvazione verbale 9/17 del 04.05.2017; 

2. Movimento iscritti- (Franchi); 

3. Situazione morosi.(Franchi); 

4. Primo esame Bilancio consuntivo 2016-(Giuliani); 

5. Aggiornamento situazione CIS-(Mariani-Serioli); 

6. Iscrizione Ing. Luca Sironi Commissione UNINFO UNI/CT 532 "Blockchain e tecnologie per la gestione 

distribuita dei registri elettronici (distributed ledger)"-(Mariani); 

7. G.d.L Formazione CNI-(Battistoni); 

8. Assemblea dei Presidenti 12-13 maggio a Roma-(Finzi-Franchi); 

9. Congresso Nazionale degli Ordini – Perugia; 

10. CERTing - Delibera di certificazione per n. 4 Ingegneri; 

11. Varie ed eventuali. 

Presenti: Baretich, Battistoni, Bianchi, Finzi, Franchi, Luraschi, Mariani, Pianta, Signorini. 

Assenti giustificati: Aprea, Bianchi, Caleca, Campi, Fagioli, Giuliani, Parlante  

Presiede Finzi, Segretario Franchi. 

PUNTO 1 - APPROVAZIONE VERBALE 9/17 DEL 04.05.2017 

Il verbale n. 9/17 del 04.05.2017 viene approvato all’unanimità 

PUNTO 2 – MOVIMENTO DEGLI ISCRITTI (REL. FRANCHI) -(DEL.1) 
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Nuovi iscritti: n.7. 

Cancellazioni: per dimissioni n.1; Trasferiti ad altri Ordini: n.1; Deceduti: n.2. 

Il bilancio chiude in positivo di 3 iscritti. 

Il Consiglio approva. 

Franchi distribuisce poi la consueta statistica dei pagamenti delle quote d’iscrizione incassate ad oggi, predisposta da 

Serioli. 

Il Consiglio prende atto. 

PUNTO 3 – SITUAZIONE MOROSI – (FRANCHI)-(Del.2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10) 

Il Segretario Franchi illustra al Consiglio la situazione Morosi al 17/05/2017. 

E’ presente il direttore Minotti che, con Valeria Dolcetta, ha elaborato i dati. 

Le pratiche di riscossione dei seguenti 22 colleghi si riferiscono ad annualità precedenti al 2017 e sono qui esposte 

suddividendole in quattro capitoli: 

1. Studio avv. Beretta: nel 2013 sono stati trasmessi 563 nominativi di colleghi morosi relativi agli anni dal 2008 al 

2012. Di questi 513 hanno saldato il loro debito.  

Residuano (1) + 1 + 4 soggetti, come segue: 

(1) - ..OMISSIS…. già cancellato in quanto dimesso, sta completando la rateizzazione del debito, concessa a 

suo tempo. 

1 – ..OMISSIS….. concessa rateizzazione del debito, ha presentato le dimissioni. Si propone di accettarle. 

Il Consiglio approva.  (Del. 2) 

4 -  ingg….OMISSIS….  

Si propone la cancellazione. (Del. 3 e del. 4) 

(Si precisa che …OMISSIS…..era già stato sospeso nel 2009, ma la notifica non era andata a buon fine causa  

espatrio).  

Si propone la cancellazione per mancato requisito della residenza. (DEL. 5) 

Il Consiglio approva 
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2. Consiglio di Disciplina:  nel 2016 sono stati deferiti 184 morosi relativi agli anni 2013 – 2014, oltre altri 10 

morosi dal 2006, per un totale di 194 pratiche; 170 di questi hanno saldato il loro debito. Dei 24 residui:  

3 sono deceduti,  

10 si sono dimessi senza saldare il debito.  

7 sono stati sospesi,  

2 concessa rateizzazione del debito, tuttora in corso.: 

Totale 23.  

Per 1 collega è in corso la sospensione da parte del Consiglio di Disciplina..  

Il Consiglio prende atto. 

  Inoltre:  

1 pratica è stata recentemente restituita all’Ordine dal Consiglio di Disciplina:( ….OMISSIS….) .Il Comune di 

Milano ha confermato l’attuale residenza del collega a…OMISSIS….;  

Si propone la cancellazione, per mancato requisito della residenza.  

Il Consiglio approva. (Del. 6) 

3. Casi particolari/estero:  

Caso 1:  .OMISSIS…. pratica trattata dallo Studio Legale Beretta, aveva impugnato il decreto ingiuntivo. Il 

Giudice aveva respinto l’impugnativa pervenendo, col nostro assenso, ad una transazione. Post transazione 

aveva chiesto la cancellazione, dopo aver saldato il suo debito. 

Il Consiglio approva. (Del. 7) 

Caso 2: 2 morosi dal 2007/2008, pratiche trattate dai nostri uffici: uno fuori provincia (..OMISSIS…) per il quale si 

propone la cancellazione per mancato requisito della residenza. (Del. 8) 

L’altro (..OMISSIS….) risultato all’estero: si propone la cancellazione per mancato requisito della residenza. (Del. 

9) 

Il Consiglio approva. 

Caso 3: 13 morosi residenti fuori provincia o all’estero per i quali non risulta alcun indirizzo nella nostra 
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provincia: si propone la cancellazione per mancato requisito della residenza. 

Il Consiglio approva. (Del. 10) 

La seguente tabella elenca i 22 colleghi morosi per i quali è stata deliberata la cancellazione dall’Albo. 

…………….OMISSIS………………….. 

Dopo tali cancellazioni il totale degli iscritti a tutt’oggi è di n. 11672 (di cui n.280* per la sez. B) + 1 Società di 

professionisti. 

* rettificato causa errore di trascrizione nei precedenti verbali 

4. Equitalia: nel 2016 sono stati affidati 1068 nominativi di colleghi morosi, dagli anni 2014 al 2016. Di questi 693 

hanno pagato. Non pagate 375 di cui 10 dimessi, 309 cartelle esattoriali notificate, 66 cartelle in fase di notifica.  

Nota: A fine aprile 2017 sono stati affidati ad Equitalia 2490 casi di morosità per l’anno 2017, di cui 289 recidivi 

delle annualità precedenti. (dati del 26 aprile 2017) 

Riassumendo: alla data odierna gli iscritti morosi sono 443 di cui, dedotti i 22 oggi cancellati dall’Albo, rimangono 421. 

Considerato che i 374 casi sono gestiti da Equitalia per i quali sono state emesse le cartelle esattoriali e pertanto prosegue 

la procedura di riscossione coatta da parte dell’Ente esattore, i casi che residuano sono 47. 

Nel prossimo Consiglio l’argomento sarà ripreso nell’O.d.G. 

PUNTO 5 – AGGIONAMENTI SITUAZIONE CIS – (MARIANI-SERIOLI) 

E’ presente Davide Serioli  

La procedura è completata e si è giunti alla fase di test. Lunedi prossimo avverrà la prova di caricamento del CIS. 

Per quanto riguarda la necessità della conservazione sostitutiva dei dati del CIS, è stato chiesto un parere ad un collega 

che è considerato tra i massimi esperti in fatto di conservazione. 

PUNTO 11 VARIE ED EVENTUALI 

- Luraschi, presidente della Commissione Sicurezza Antincendio, informa che nella riunione dello scorso 11 maggio 

si è preso atto delle dimissioni del collega Giovanni Contini da delegato nella Commissione Antincendio CROIL. La 

Commissione propone come delegato titolare Franco Luraschi, e supplente Mauro delle Chiaie.  

Il Consiglio approva (Del. 11) 
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- La dott.ssa Carla De Albertis propone l’istituzione di un bando/concorso per giovani laureati/laureandi, con presenza 

dell’Ordine in giuria, per scegliere uno o due giovani cui conferire il Premio in ricordo del fratello Ing. Claudio De 

Albertis, che consisterà in una sorta di “borsa di lavoro” per collaborare al progetto dell’Archivio della documentazione 

CIS (certificato di idoneità statica ex art.11.6 del R.E. del Comune di Milano). 

La definizione dettagliata del Premio e i particolari della sua gestione avrà un passaggio, per esame, in una prossima 

seduta di Consiglio.  

Il Consiglio approva (del.12) 

PUNTO 6 - ISCRIZIONE ING. LUCA SIRONI COMMISSIONE UNINFO UNI/CT 532 "BLOCKCHAIN E TECNOLOGIE 

PER LA GESTIONE DISTRIBUITA DEI REGISTRI ELETTRONICI (DISTRIBUTED LEDGER)"-(MARIANI) 

- Mariani propone al Consiglio l’iscrizione di Luca Sironi e Fernando Fernandez nella Commissione UNINFO UNI/CT 

532 "Blockchain e tecnologie per la gestione distribuita dei registri elettronici (distributed ledger)”.  

Il Consiglio approva (Del. 13) 

- Mariani propone altresì l’iscrizione di Carmelo Iannicelli nella Commissione UNI/CT 519 “Tecnologie abilitanti per 

Industria 4.0”. 

Il Consiglio approva (Del. 14) 

PUNTO 7 – G.D.L. FORMAZIONE CNI – (BATTISTONI) 

Battistoni informa il Consiglio in merito al prosieguo dei lavori del G.D.L.” Formazione CNI”, costituto da 9 colleghi. La 

prossima riunione sarà il 19 p.v. 

PUNTO 10 – CERT-ING DELIBERA DI CERTIFICAZIONE PER N.4 INGEGNERI-(Del.15) 

Hanno conseguito la certificazione volontaria delle competenze gli ingegneri: 

 

N. COGNOME NOME LIV. SPECIALIZZAZIONE 

1. ALFI’ ALESSANDRO 2° COORDINAMENTO DELLA PROGETTAZIONE DI INFRASTRUTTURE.  

IDROLOGIA E IDRAULICA DELLE INFRASTRUTTURE 

2. BOFFELLI PIERFRANCO 2° RADIAZIONI NON IONIZZANTI –MISURAZIONE DEL LIVELLO DI 
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ESPOSIZIONE UMANA A CAMPI ELETTROMAGNETICI 

3. CURTI ALESSANDRO 

ALFREDO 

1° TELECOMUNICAZIONI 

4. FRANZOSI MAURO GIUSEPPE 2° CONSULENZE TECNICHE IN AMBITO PREVENZIONE INCENDI 

Il Consiglio approva. 

PUNTO 9 -  CONGRESSO NAZIONALE DEGLI ORDINI A PERUGIA 

Il Presidente invita chi è interessato a partecipare al Congresso di Perugia di comunicarlo al più presto alla segreteria per 

la prenotazione dell’hotel. 

PUNTO 8 – ASSEMBLEA DEI PRESIDENTI 12-13 MAGGIO 2017 A ROMA-(FINZI-FRANCHI) 

Finzi e Franchi riferiscono brevemente sulle riunioni a Roma di venerdì 12 e sabato13 maggio. 

L’o.d.g. di venerdì pomeriggio era il seguente: 

1 – Consigli di Disciplina - rel. Monaco 

2 – Organismi di mediazione- rel. Monaco 

3- Reg. Ed. Comune di MI – Certificazione di idoneità Statica (CIS)- rel. Finzi 

L’o.d.g. di sabato prevedeva l’intervento del presidente CNI Zambrano sull’attività del Consiglio e sulle novità legislative 

in itinere di interesse della professione di ingegnere. 

È poi seguita la votazione, da parte degli 87 presidenti presenti, dei due rappresentanti degli ingegneri nel Consiglio 

direttivo del CENSU ( 8 membri). Sulle quattro candidature proposte sono risultati eletti i colleghi: Micheli (Lucca) e 

Tondelli (Bologna). 

PUNTO 4 -  PRIMO ESAME BILANCIO CONSUNTIVO 2016-(GIULIANI) 

Sono presenti i nostri consulenti il Dott. Croce e il Rag. Sintoni che, in assenza di Giuliani, (giustificato), illustrano il 

Conto Patrimoniale e quello Consuntivo. 

L’approvazione definitiva sarà all’O.d.G. del prossimo Consiglio.  

Esaurito l’O.d.G. la seduta ha termine alle ore 19.45 

************** 
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Prossima seduta di Consiglio: 7 giugno 2017 – ore 18,00  


